

San Jorge Rugby Club cumple 46 años de vida



Este jueves se conmemoró otro aniversario de la fundación del San Jorge Rugby Club de nuestra ciudad. Creada en 1975, la entidad rojiblanca cumplió 46 años de una vida deportiva enorme dentro de la provincia y que con el pasar del tiempo se va agigantando.

La entidad, ubicada en la calle Tulio Angrimán S/N, marca desde hace un arduo tiempo un legado importante en San Rafael y el deporte local también lo festeja, al ser una de las instituciones más importantes tanto en lo deportivo como en lo social, que crece y se renueva año tras año.

El gran impulsor de esta rica historia fue Jorge de la Reta fue un gran referente del rugby acá en San Rafael, que llevó la actividad en los años '70 y a su vez también daba en las escuelas. Fue la época de apogeo del rugby, cuando había cuatro o cinco clubes, con un poco más de competencia de la que hay hoy. En ese momento estaba Universitario, Banco, Belgrano, Maristas.

En cuanto a la actualidad, el "Rojiblanco" en esta temporada 2021, estará jugando el Torneo Regional en la Copa de Bronce que organiza la Unión de Rugby de Cuyo y como objetivo principal es subir de categoría que perdió en el 2019.

El hockey sobre césped, la Primera División continúa sobresaliente en la máxima categoría de nuestra provincia y en el presente torneo que está jugando intentará meterse en la Zona Campeonato para de esta forma asegurarse la permanencia en le Elite de la competencia mendocina por una temporada más.